

## Viva Gym Group reabrirá sus gimnasios en España a partir del 8 de junio

La cadena volverá a la actividad de manera gradual, reservando la apertura de centros en Barcelona y Madrid para más adelante. Algunos clubes abrirán en fase 2 y otros en fase 3 para cumplir con las normas de Sanidad.

Palco23  
3 jun 2020 - 12:22



Los gimnasios españoles ultiman su vuelta a la actividad después de tres meses cerrados por la pandemia. Viva Gym Group ha anunciado que reabrirá sus centros en aquellas comunidades que se encuentren en fase 2 y 3. Lo hará a partir del lunes 8 de junio y de manera gradual a lo largo de la próxima semana, reservando la puesta en marcha de los centros de Madrid y Barcelona para más adelante para cumplir con las normas de Sanidad.

En concreto, el 8 de junio volverá a operar en Vigo, Almería, Zaragoza (Actur y Puerta del Carmen), Sevilla, Málaga, Mallorca (Nuredduna) y Córdoba. Dos días más tarde, regresará a la actividad en Valencia (Benloch, Godella, Campanar), Granada, Cartagena, Zaragoza (Las Torres y Romareda), y Vitoria (Padeleku). No será hasta el 12 de junio cuando reabra en Jerez, Valencia (Cánovas, La Eliana y Platero), País Vasco

(Gran Vía Bilbao, Bilbondo y Artea), Mallorca (Son Fuster y Santa Catalina).

En Portugal, donde el grupo opera 44 instalaciones a bajo la marca Fitness Hut, los centros abrirán entre el 3 y el 10 de junio. “Estamos trabajando intensamente para que Viva Gym sea un espacio seguro y que nuestros socios puedan entrenar en las mejores condiciones”, ha explicado Juan del Río, consejero delegado de la cadena. La empresa está adoptando las medidas de seguridad, y gestionará el aforo de los clubes a través de un sistema de reserva.

## **Viva Gym volverá a abrir sus instalaciones en España a partir del 8 de junio; en Portugal lo hará a partir del 3 de junio**

Asimismo, se dejará de usar la huella dactilar como proceso de acceso evitando el contacto directo con los tornos y se dispondrá de guantes y material desinfectante en la entrada para que los clientes puedan introducir en el teclado del torno su PIN de acceso.

El tiempo de permanencia en las instalaciones se limitará a 60 minutos en los primeros días de reapertura y siempre bajo reserva previa, sin la cual no se podrá acceder a los centros. Las clases dirigidas se implementarán en aquellos clubes que se encuentren en fase 3 y contarán con restricciones de aforo. Será necesario reservar cita previa y se eliminarán las clases de 45 minutos y una hora de duración para organizar sesiones de media hora durante todo el día, con intervalos de 20 minutos para limpiar los estudios, aumentando además el número de clases diarias para facilitar el entrenamiento.

Viva Gym Group facturó 85 millones de euros en 2019, un 42% más que el año anterior. La compañía sumó 80.000 abonados durante el último ejercicio, lo que la convirtió en el sexto operador que más creció en volumen de socios y en el primero del sur de Europa. La compra de Duet Fit en Barcelona y las aperturas de gimnasios en la Península Ibérica permitieron a la compañía pasar de la trigésima posición del ranking europeo por volumen de clientes a escalar hasta el puesto 24, según se desprende del informe *European Health & Fitness Market 2020*, elaborado por EuropeActive y Deloitte.